

DISCOURS DE L'HON. M. PRÉVOST

---

aucune licence pour la pêche au filet dans les eaux intérieures de la Province. Il remercie et félicite M. Bergevin qui a courageusement dénoncé le mal que cause cette pêche. Il ne peut comprendre comment un homme intelligent et sincère peut essayer d'acquérir de la popularité à peu de frais en faisant mine d'en appeler, dans l'intérêt du pauvre, contre une mesure d'une importance aussi vitale pour la province de Québec. Pour plaire à dix ou douze voteurs, il y a des gens qui semblent prêts à sacrifier tout ce que l'on trouve dans nos bois et dans nos eaux. Il parle de la démagogie de certaines gens à propos de cette protection de la pêche et de la chasse, et il dit qu'il ne cherchera jamais à faire du capital politique avec ces choses-là. On peut laisser au public le soin de reconnaître quels sont ceux qui travaillent réellement ici dans son intérêt. Il parle de l'état de choses qu'il a pu constater au lac Saint-Jean où, malgré les milliers de piastres que M. Beemer dépense pour y introduire du jeune poisson de ses viviers, quelques pêcheurs aux filets continuaient l'œuvre de destruction. Il a mis fin à cette pratique honteuse, et quand il a pris des mesures à cet effet, des gens qui devraient mieux connaître et qui étaient résolus à protéger les pêcheurs, s'il y avait possibilité, ont essayé de s'attirer la sympathie de la populace. Il a été attaqué et insulté dans certains journaux, pour